

LEJ DA STAZ
ST. MORITZ

Das 1910 errichtete Jugendstilchalet am Stazersee befindet sich mitten im Naturschutzgebiet mit atemberaubender Aussicht auf den See und die umliegenden Arvenwälder. Das Haus verfügt über 2 Einzel- und 4 Doppelzimmer und wird exklusiv für private Feiern, Hochzeiten oder Workshops vermietet. Der holzverkleidete Gastraum im 1. Stock bietet direkten Zugang zur grossen Terrasse mit Seeblick. Im Restaurant im Erdgeschoss mit Terrasse werden verschiedene Schweizer Gerichte serviert und am Selbstbedienungs-Kiosk finden Wanderer, Radfahrer und Langläufer diverse Snacks als Zwischenverpflegung.

Built in 1910, the Art Nouveau chalet on Lake Staz is located in the middle of a nature reserve with breathtaking views of the lake and the surrounding pine forests. The house has 2 single and 4 double rooms and is rented out exclusively for private parties, weddings or workshops. The wood-paneled parlor on the 1st floor offers direct access to a large terrace with superb lake view. Various Swiss dishes are served in the restaurant on the ground floor with it's terrace and hikers, cyclists and cross-country skiers can find various snacks at the self-service kiosk.

- 01 Gaststube Erdgeschoss
- 02 Gastraum 1. Stock

| m ² | | | | | | |
|----------------|----|----|----|----|----|----|
| 65 | 80 | 30 | 80 | - | - | 90 |
| 45 | - | - | 50 | 12 | 12 | 65 |



LEJ DA STAZ

- 10
- 6
- 2
- 1

